

Jueves 2 de Diciembre de 2010 17:41

| | | | | | | | | | |
|---------|------|-------|------------|----------------|------------|----------|----------|----------|------------|
| La tapa | País | Mundo | Sociedad ▾ | Espectáculos ▾ | Tecnología | Deportes | Negocios | SupleUNO | Más leídas |
|---------|------|-------|------------|----------------|------------|----------|----------|----------|------------|

El regreso de las zapatillas Flecha

La marca presenta los nuevos modelos que reviven el espíritu "vintage" del calzado.

1 comentario

Enviar por mail Meneame Sonico Otros ▾

5 Me gusta 35

Flecha, la emblemática firma de calzado "vintage", relanzó sus zapatillas de lona con modelos que hacen alusión a la década del 70. Mafalda, El Eternauta y los juegos Rasti, sirvieron de inspiración para la nueva colección.

La marca se suma a la tendencia mundial que busca revivir lo mejor de las viejas épocas y presenta una edición limitada que se podrá conseguir en cualquier local.

4 de Noviembre de 2010 12:21

1 comentario

Enviar por mail Meneame Sonico Otros ▾

Comentarios (1)

claudius baba - 06-11-2010 14:10

RECUERDO QUE ESTAS ZAPATILLAS COSTABAN MODENAS Y ERAN EXACTAMENTE IGUALES!! AHORA LAS HACEN DE COLORES, PERO RECUERDO QUE UN ZAPATERO ME VENDIO HACE COMO 15 AÑOS 4 PARES SIN USO A 40 PESOS!!! ERAN BLANCAS CON ROJO LES HABIA QUEDADO DE AQUELLAS EPOCAS !! HACE 1 AÑO LAS VOLVI A VER EN LA VIDRIERA DEL LOCAL "COOK" A \$200!!!!!!!!!!!!!! UN ROBOOOOOOOOOOOOOOOOO

responder

Comentá esta nota

Herramientas

Ampliar imágenes 1 de 2



El clásico de Oesterheld

- #### Las más leídas de Negocios
- Cajas con diseño: una alternativa para ponerle un poco de onda a la deco
 - Todos los ganadores del Diente 2010
 - El tiempo pasa, ¿la frescura queda?
 - Andate a vivir solo con Beldent
 - Car One presentó el Renault Fluence